
Я долго думал, что же написать (сказать) в преддверии 55 - летия Н. В. 

Левашова.  Но потом решил начать публиковать главы из НОВОЙ, 

совместно с ним написанной Книги, которую собственно и обещал  

ДОПИСАТЬ, на прощании с этим Великим Человеком.  «Зеркало 

моей Души» том 3 – Жизнь продолжается… Что из этого 

получилось – судить ВАМ, уважаемые читатели. Но книга ещё не 

дописано до конца. Написал 12 глав, одну из которых Вам сегодня и 

предоставляю, этим вспоминая Н. Левашова и отмечая его ЮБИЛЕЙ.  

 

 

ЧАСТЬ  2 
ЖЖииззнньь  ппррооддооллжжааееттссяя......  

 
 

 
Памяти Николая Левашова 

посвящается.  
 

Предисловие 
       Я решил писать эту КНИГУ по частям. Часть ПЕРВАЯ – это главы, 
созданные Николаем Левашовым в продолжение своего труда   
«Зеркало моей Души», написанные им при жизни. Следующие части, 
начиная с части 2 ( с этой главы) – это главы, которые написаны уже 
после ухода из жизни Николая Левашова как некое ОБЕЩАНИЕ, 
данное мной на ПРОЩАНИИ с этим ВЫДАЮЩИМСЯ и 
неординарным  ЧЕЛОВЕКОМ. 

Почему я так поступил, вы поймете, прочитав все до конца. Тем, 
кто возьмется судить обо мне, прочитав эту книгу,  я бы посоветовал  
СУДИТЬ только по моим ДЕЛАМ и по той информации, которая 
изложена здесь,  а не по тому, что обо мне ГОВОРЯТ.   

Это не мемуары и не биография. Это РАЗМЫШЛЕНИЯ о 
прожитом и пройденном.  Это МОИ Знания, которые я  приобрёл в 
школе, Военно–морском училище, Военно-морской академии, других 
учебных заведениях с громкими названиями. Это ЗНАНИЯ, 
приобретённые на Военно–морской и Государственной службе.  Но 



главное - это те МОИ знания, которые я  почерпнул у выдающихся 
Русских учёных, с которыми мне удалось ОБЩАТЬСЯ лично, и от тех, с 
кем, к сожалению, не пришлось общаться,   но с трудами которых 
довелось ознакомиться.  Получив на базе этих трудов ЗНАНИЯ, 
ставшие МОИМИ, мне   УДАЛОСЬ  применить их на практике. 

 

 

 За основу  Книги, после долгих размышлений, я решил взять 
замечательный ТРУД Человека, который назвал МЕНЯ соратником,  
«дал» мне столько знаний, что наше знакомство с ним стало 
неотъемлемой частью МОЕЙ жизни, а то, что я получил от него – 
МОИМИ ЗНАНИЯМИ.  Это его труд - «Зеркало моей души».   
Последние несколько лет со мной происходили события, которые как 
будто «повторяют» то, что происходило с Николаем Левашовым. 
Поэтому именно для понимания читателями того, что я расскажу, буду 
«брать»  из его книги те эпизоды, которые считаю нужными, и 
проецировать их на сегодняшний день,  на те события, которые  
произошли уже после его  «ухода» (не хочется писать – смерти)  со мной. 
Это позволит многим еще раз вернуться к той информации, которую дал 
Н. Левашов в своих книгах, и осмыслить ее, понимая, что то, о чем он 
писал, сегодня происходит со многими и повсеместно. 

  Я это делаю еще и потому, что обещал дописать 
НЕЗАКОНЧЕННЫЙ  третий том «Зеркала моей души», который 
был начат Левашовым буквально перед его  гибелью и который 
называется   «Жизнь продолжается…». Многое вложено в это 
название, если Вы внимательно над этим подумаете, в том числе и 
то, почему этот том должен быть дописан после того, как ЕГО не 
стало.  

Почему мысль «дописать» эту книгу  пришла только МНЕ? А до 
этого – ПОЧЕМУ никто из тех, кто общался с Левашовым, читал его 
книги  и сегодня занимается «распространением» не информации из 
трудов Левашова, а ложью и сплетнями, основанными на слухах,  НЕ 
инициировали создание  и воплощение в жизнь НИ ОДНОЙ  
технологии, в том числе  и так называемого Генератора «темной 
материи», о которых писал Н. Левашов? Ответы на многие 
ПОЧЕМУ  Вы узнаете из этого труда.  

Для меня нет понятия «плагиат», потому что все, что с этим связано, 



направлено только на то, чтобы ограничить информацию и придать 
некую значимость тем, кто «выдавал и выдает на гора» то, что 
положено на чистую бумагу, не понимая одного: что НЕ ОН, автор, 
пишет, а ИМ, автором, пишут. Как это происходит, и что за этим стоит, 
будет рассказано в этой книге.  

Долгое время мне приходилось публично рассказывать  о наших 
взаимоотношениях с Н. Левашовым. О наших с ним встречах и планах, 
некоторых событиях своей жизни и о том, чем я занимался и занимаюсь. 
Я очень много рассказывал о трудах А. Хатыбова, Н. Морозова и 
других, сегодня здравствующих русских ученых, пытаясь донести до 
людей то, что Н. Левашов и  А. Хатыбов, например, встречались, 
обменивались и своими знаниями, и информацией. Говорил, что то, что 
они излагали в своих трудах, ВЗАИМОСВЯЗАНО и дополняет друг 
друга. Подчеркивал, что это - позволило им сотворить то, что  они 
сотворили. 

 Я рассказывал о том, что у Н. Левашова были и есть Друзья, о 
которых он написал открыто, но многие читатели не поняли 
ПРЕДНАЗНАЧЕНИЯ      этих  «Друзей». 

 Подробно написал о созданном Н. Левашовым Генераторе 
(генераторе «темной материи» в терминологии Н. Левашова) и как 
создавались, и кто создавал Программы «СветЛ».   

  Но очень часто мои рассказы и ту информацию, которую я пытался 
донести, возвращались ко мне в такой форме, что я даже не предполагал 
возможности появления такого «фольклора». Мои рассказы обрастали 
такими «фактами», что даже мне становилось интересно их послушать, а 
иногда это интересное перерастало в полное непонимание, и если 
говорить «мягко», то демонстрировало полное невежество и глупость со 
стороны тех, кто это распространял. 

 Эти рассказчики, «писатели» и доброжелатели стали 
комментировать  и трактовать уже мной написанное и опубликованное, 
искажая все как в сторону преувеличения, так и в сторону извращения 
фактов и откровенной лжи. Особенно в этом преуспел Дмитрий Байда, 
«уговоривший»  в свое время Н. Левашова написать свою 
автобиографию, которая позднее  переросла в трехтомник «Зеркало 
моей Души». И вот получается так, что именно этот «персонаж» 
вольно или не вольно явился «инициатором» этого моего труда. 

 Есть, конечно, и другие, не менее крикливые персонажи, но 
перечислять их не буду - много чести.  Слушать ту ложь и 
дезинформацию, которая «полилась» после событий, описанных мной в 
статье «Зеркало не его души», было крайне неприятно. А те действия, 
которые ими были предприняты, кроме  негативного отношения к 



фигуре Н. Левашова и его деятельности ничего более не вызывали. Хочу 
подчеркнуть – не к МОЕЙ личности, а ИМЕННО к личности Н. В. 
Левашова. Понимали ли те, кто это делал, что они творят? Могу 
сказать со всей ответственностью – ДА, ПОНИМАЛИ.  

 Но очень много людей, которые встречались со мной, писали мне 
письма и просто звонили и по скайпу, и по телефону, те, кто уже 
прочитал мои статьи, просили и рекомендовали мне описать события, 
которые произошли, начиная с моего «знакомства» с Николаем 
Левашовым. Просили рассказать и то, ЧТО происходило и происходит  в 
развитии его наследия, оставленного всем нам, после того, как Левашова 
не стало. 

 Я решил САМ НАПИСАТЬ и опубликовать ту информацию, 
которая доступна мне. Рассказать о тех знаниях, которые получены и 
проверены. Рассказать, вернее, продолжить свой рассказ о тех 
Технологиях, которые сегодня уже трудятся во благо. Рассказать не 
только о НАШИХ задумках и планах с Н. Левашовым, но и о тех 
знаниях, которые стали моими после изучения и познания трудов А. 
Хатыбова и других учёных, и как эти знания позволили понять, 
создавать  и развить Программы «СветЛ». 

И когда я начал работу в этом направлении, все само собой начало 
перерастаться в продолжение недописанного третьего тома Н. 
Левашова «Зеркало моей души»  и МОЕ  жизнепонимание 
происходящего. Теперь я полностью уверен в том,  что ТОЧНЕЕ меня 
никто не сможет передать то, что и когда  случилось в моей жизни, что и 
как я думал в тех или иных жизненных ситуациях, что я при этом 
чувствовал и переживал.  

 Надеюсь, мне  удастся сохранить объективность. 
Конечно, всё описанное будет субъективным. Будет отражать мир меня 
окружающий, увиденный  собственными ГЛАЗАМИ. Но при всём при 
этом я постараюсь отразить всё максимально ОБЪЕКТИВНО, 
насколько это вообще возможно. А поскольку это — описание 
происходящего и произошедшего, то лучше это никто не сделает. А если 
что-то и будет не так, так это будет искажением моего собственного 
ВИДЕНИЯ, и это всё равно будет лучше, чем искажения, сделанные 
кем-то ДРУГИМ. 

Сразу  хочу отметить, что я не считал и не считаю себя избранным и 
мне даже смешно, когда люди пытаются мне подобное приписать, 
опираясь на то, что я был знаком с Н. Левашовым, и то, что ОН 
«ОТКРЫЛ» мне Мозг и дал некие сверхъестественные возможности, 
которые сегодня позволяют мне делать то, что я и делаю. Вера в 
«предначертанность судьбы» полностью отрицает свободную волю 



Человека, превращает Человека в раба обстоятельств, делает покорной 
игрушкой внешних сил.  

Н. Левашов меня многому «научил», и я многое познал в беседах 
с ним, изучая его труды и труды других, о которых я уже написал. ВСЕ 
это стало МОИМИ ЗНАНИЯМИ. Знаниями, которые я умею теперь 
применять.   Я  просто живу СВОЕЙ жизнью, поступаю так, как мне это 
подсказывает МОЯ СОВЕСТЬ  и моё чувство справедливости. Кому-то 
это нравится. Кто-то меня ненавидит из-за этого и до сих пор не может 
«пережить», что Н. Левашов именно МНЕ многое ПЕРЕДАЛ Кто-то 
боится, в силу того, что ЗНАЕТ о моих сегодняшних возможностях. 

 Я знаю сегодня свое предназначение  – это жить и действовать по 
совести и по справедливости, вне зависимости от того, ВЫГОДНО  мне 
это или нет, СКАЖУТ мне спасибо или нет. И когда в своей жизни я 
сталкивался и сталкиваюсь  с некоторыми «любопытными фактами», так 
или иначе связанными с моей жизнью, мне  просто ЛЮБОПЫТНО и 
СТРАННО, но не более того. Я не страдаю комплексом 
неполноценности и манией величия! Каждый сам отвечает за свою 
Жизнь, сам делает выбор и сам принимает ответственность за 
результаты этого выбора. 

Мною, после нашего знакомства с Н. Левашовым,  двигало 
только одно стремление – понять, как и ПОЧЕМУ происходит то или 
иное явление Природы, как познать ФИЗИКУ живой КЛЕТКИ. Как 
познать ФИЗИКУ ЭНЕРГИЙ и ФИЗИКУ МОЗГА, а также  
стремление разгадать ту или иную загадку и решить задачи, которые я 
сам ставил перед собой.  

 
Н. Левашов научил меня 

искать возможность найти понимание 
происходящего,  взглянуть на то или 
иное явление с той стороны, с той 
грани, с которой никто до этого 
никогда не смотрел. Иногда для 
получения понимания приходилось 
взглянуть на явление не с одной 
новой грани, а со множества, и, что 
самое удивительное, во всём этом мне 
практически всегда в последнее время 
удается найти решение, достичь понимания. Только для этого мне 
пришлось и под «наблюдением» Левашова, и когда ЕГО  НЕ СТАЛО, 
самостоятельно и «под наблюдением» его Друзей (когда было особенно 
тяжело), кардинально менять не только свой взгляд на то или иное, но 



менять и самого себя. И, как говорил Н. Левашов,  именно это 
позволяло мне ДВИГАТЬСЯ вперёд... 
          Большинство моих «оппонентов», скажу мягко, не имеют порой и 
среднего образования, не говоря уже о высшем, их «опровержения и 
разоблачения» «отставного мелкого чиновника  и шарлатана 
Шкруднева», ничего кроме эмоций и ГРУБО сработанной ЛЖИ не 
имеют. Особенно той лжи, которая «льется» от ведущего так называемых 
конференций под громкими названиями «Николай Левашов в 
рассказах друзей», «Новая наука Николая Левашова» и другие 
подобные «конференции». А моя ИНФОРМАЦИЯ и ответы, и самое 
главное -  информация от людей, которые ОПИСЫВАЮТ все, с ними 
происходящее, и в которой приводятся неопровержимые факты, ими 
«почему-то» НЕ замечаются вообще. Что говорит о том, что они просто 
ОТРАБАТЫВАЮТ ДЕНЬГИ тех, кто им платит за подобную, так 
сказать, «работу»! Я уже писал о тех, кто платит деньги и кому платят.  
Но самое любопытное во всём этом то, что этот и остальные 
«разоблачители» ссылаются в своих «разоблачениях» на подобные 
«достоверные источники», такие как слухи, измышления таких же, как 
они, и НАГЛУЮ ЛОЖЬ. Вот такие «правдоискатели и разоблачители»! 
Да что говорить, даже когда предоставляешь неопровержимые 
доказательства, их стараются «просто» игнорировать, в свою очередь, не 
имея ничего, что можно им противопоставить, кроме эмоций и ругани, 
густо замешанных на ГРУБОЙ ЛЖИ. Мудр тот, кто признает 
ограниченность своих знаний и умений. А тот, кто заявляет, будто знает 
ВСЕ, способен только принести ВРЕД. Так что, как говорили Н. 
Левашов и А. Хатыбов, всему своё время!  

Многое происходящее из того, что я делаю, чему меня научил Н. 
Левашов, его «Друзья», и то, что я постиг сам, не вкладывается в 
прокрустово ложе ПРЕДСТАВЛЕНИЙ очень многих людей, но... очень 
многие люди ни малейшего представления не имеют о том, как работает, 
например, компьютер, видеокамера, телефон и очень, очень многое 

другое. Особенно о том, что 
происходит на 
МИКРОУРОВНЕ или на 
МАКРОУРОВНЕ. Но, тем не 
менее, они НЕ отвергают всё 
это, потому что всё это 
сопровождает людей с самого 
детства и ещё потому, что 
людям ВНУШИЛИ мысли о 
своём ничтожестве, что 
«человек – это жалкое 



существо и практически ничего не может сам»! И ещё то, что ТВОРИТЬ 
МОЖЕТ только Господь Бог!!! 

 
И, что самое любопытное во всём этом, так это то, что НИКАКИХ 

ДОКАЗАТЕЛЬСТВ ТОГО, ЧТО ВСЁ СОТВОРИЛ ВСЕВЫШНИЙ 
НЕТ НИ У КОГО, ТОЛЬКО СЛЕПАЯ ВЕРА! И это ещё не всё! То, как 
Всевышний создавал Вселенную, и нашу планету в том числе, в «святых» 
книгах МЕНЯЛОСЬ несколько раз, точнее интерпретация самого 
процесса создания. Все пояснения природы божественного творения 
появлялись только после того, как накапливались факты, которые 
церковь ОПРОВЕРГНУТЬ НЕ МОГЛА даже при самом большом 
своём желании. И в Средние века инквизиция сжигала учёных на 
кострах за утверждение того, что Земля вращается вокруг своей оси и 
вокруг Солнца, как сожгли Джордано Бруно. В настоящее время 
церковь уже официально ПРИЗНАЁТ существование инопланетян и 
разумной жизни НА других планетах, об этом все больше и больше   
говорят представители Ватикана, что является НЕОПРОВЕРЖИМЫМ  
доказательством МАНИПУЛИРОВАНИЯ сознанием людских масс и 
того, кто на самом деле стоит за так называемым «Всевышним»! 
 Играет ли какую-то значительную роль Церковь и ее «служители» в   
происходящем сегодня? Не буду комментировать. Просто приведу 
цифры. С 1991 года в стране построено и ОТКРЫТО 20 тысяч церквей 
и ЗАКРЫТО 23 тысячи школ.  И никто так подробно, доходчиво и 
неопровержимо не описал все это, как Н. Левашов и А. Хатыбов в 
своих трудах.  

Прочитайте, не поленитесь, и делайте выводы сами – кому выгодно 
внушать людям, что они «жалки и грешны с момента своего рождения» 
и ни на что не способны, кроме как на безропотное подчинение 
избранным «Всевышнего», которого НЕ СУЩЕСТВУЕТ!  Кому 
выгодно СКРЫВАТЬ от людей возможность развития до уровня 
Творца, только не такого, 
как его описывают 
социальные паразиты в 
сфабрикованных ими же 
самими текстах.  

 
 

Люди - Человеки! 
Начинайте думать своими 
собственными Мозгами, 
перестаньте слушать чужие 
пояснения, к тому же ещё и 



абсурдные! Многое станет предельно понятно, если правильно развивать 
себя. И то, что приписывалось Богам, станет возможно для Человека! Да, 
для Человека – ВЫШЕДШЕГО  на уровень ТВОРЕНИЯ! Нужно 
только пройти все необходимые этапы этого развития и, как говорится, 
«не Боги горшки обжигают»! Я не думаю, что мне УДАЛОСЬ 
пройти все этапы, о которых говорил Н. Левашов. Но я  ЗНАЮ, что 
иду именно этим путем, и результаты, которые ПРЕДСТАВЛЕНЫ 
ПУБЛИЧНО, -  этому подтверждение. 
    Любой Человек может иметь свои оригинальные задумки, идеи, 
планы, ведущие к ПОЗНАНИЮ, и желание правильно развивать 
именно себя.  Главное, однажды встав на ПУТЬ познания, не бросать 
дело на следующий день, месяц, год. Трудиться в темпе, какой вы в 
состоянии постоянно держать. Соблюдать  чувство меры. БОЯТЬСЯ 
одного - НАДОЕСТЬ людям своими действиями. Уклоняйтесь от 
бесплодных споров.  Тратьте время не на пустые СПОРЫ, а на 
ПОЗНАНИЕ. И, конечно же, нужно  понимать, что намеренное 
отрицание правды – есть предательство самого себя. Это тот путь, 
которым должен идти Человек, если он хочет перейти из категории 
ЛЮДИ в категорию ЧЕЛОВЕК. 
    Я долго размышлял о последовательности изложения той 
информации, которой владею, и о тех знаниях, которые хотел бы донести 
до читателей. После «ухода» Н. Левашова прошло немного времени в 
мерках явлений, происходящих сегодня. Но это время насыщено 
многими  событиями в рамках житейского понимания. Конечно же, 
хочется многое рассказать и поделиться с читателями своими 
знаниямитак, как это делал Н. Левашов. Но с чего НАЧАТЬ? Я решил 
начать с общего названия того, что хочу изложить. С названия, которое 
вместило бы в себя все то, что должна содержать эта книга.  Того, что 
«НЕ УСПЕЛ» написать Н. Левашов. С разъяснения того, что 
изложил А. Хатыбов, и показать ПОЛНУЮ ВЗАИМОСВЯЗЬ трудов 
этих ученых,  открывших для нас ИНФОРМАЦИЮ, которая должна 
«превратиться» в  знания. НО у многих Мозг просто не способен ее 
воспринимать. И не потому, что люди глупы, а потому, что мало кто 
понимает – ЧТО ЖЕ ТАКОЕ МОЗГ. 

За эти годы было написано много статей, которыми хотелось  
объяснить  людям, какое НАСЛЕДИЕ оставил нам Н. Левашов 
помимо своих трудов.  Было написано и рассказано то, что сегодня 
может быть рассказано о том, как создавался Генератор «темной 
материи» и как он применен. Что такое Программы «СветЛ». Как они 
появились и как они модернизировались, испытывались и применяются 
сегодня.  Как появилось само название «СветЛ». Все это решено было 
обобщить в сборник «Знания от   Na_Чала», который увидел свет в  



2015 году.    Но нужно было найти  общее название, объединяющее 
труды и Н. Левашова, труды  и А. Хатыбова, которые  позволили  
развивать это НАСЛЕДИЕ и применять его в жизни. А также оказать   
«помощь» в РАЗВИТИИ  Мозга, что немаловажно сегодня.  Потому 
что, как бы кто и что  не говорил, получается, что без Мозга – ну 
никуда! 

Самое главное – это понять, влияет ли Мозг на жизнедеятельность 
Человека. Оказывается,  Мозга в нашем представлении, или 
воображении, или осязании не существует. Мы не можем рассмотреть 
Мозг под микроскопом, разрезать его скальпелем. Мы вообще не знаем, 
что такое Мозг. И получается, что для того чтобы это познать, как 
говорил А. Хатыбов, «нужно идти в Баню».  ВОТ ТАК и 
РОДИЛОСЬ название для всего того, что будет здесь написано и 

рассказано -  «СветЛый Веник» Н. Левашова в «Банном Деле» А. 

Хатыбова и Трудовая лопата». Вы узнаете, что такое «СветЛый 

Веник» Н. Левашова и для чего он нужен. Что такое «Баня» и 
зачем в нее нужно ходить. Что такое «Трудовая лопата» и как ею 
пользоваться.   
        Зачастую умному человеку легче открыть миру    новую истину, чем 
понять, почему остальные ее не принимают.  Давно убедился в том, что 
как бы я ни старался доступно и просто преподнести свои мысли, люди 
всё равно в одночасье расстаться с привычными 
штампами. Особенно если СОЗНАНИЕ  утратило эластичность и 
закостенело, что свойственно старшему возрасту. Оно не желает вот так 
запросто расставаться с МИФАМИ, вбитыми  в наши головы. Я 
постараюсь разбить эти штампы, вернуть проштампованному 
СОЗНАНИЮ людей человеческие свойства и тот взгляд на мир, 
который умышленно скрывался тысячелетиями.  
 

         У Человечества сегодня -  два 
пути. ОДИН — отказаться от 
всякого рассуждения о 
фундаменте и природе общества, 
слиться с толпой, охочей до хлеба 
и зрелищ и отдаться на волю 
стихии. ВТОРОЙ — 
ВНИКНУТЬ в суть дела, в 
причины наших бед и построить 
современную систему знаний, 

основанную на том, что нам «оставлено» теми, кто смело шел в 
разрез так называемой современной науке и кто стоит у истоков 



НОВЫХ ЗНАНИЙ, которые и должны вывести Человечество из той 
пропасти и тьмы, в которые люди были умышленно погружены. 

Есть чтение - вызванное ЭМОЦИЯМИ, а есть ЭМОЦИИ - вызванные 

ЧТЕНИЕМ, которые более важны. Но есть ещё и РАЗУМ, которому 

мешают эмоции. Многие уже поняли, что  нужна информация (от 

чтения) и Разум - для принятия этой информации нашим Мозгом или не 

принятия. Очень многие, читающие труды Н. Левашова, обратили 

внимание на то, что при первом прочтении они понимали одно, а потом, 

перечитывая, -  совершенно другое, более углубленное и значимое. 

Таким же образом написана  практически вся информация, которая 

дается от А. Хатыбова, Н. Морозова, на сайтах НИИ ЦУС и  

«РНТО».  Это все сделано в «рамках» возможностей вашего Мозга.  

         Одна из глубинных ТАЙН для Человека  – есть осознание самого 

факта проистечения физического процесса, при котором формируется 

гармония внутренних состояний функционирующего Мозга и внешних 

состояний управления им, являющего собою – поэтапное 

НАПОЛНЯЕМОЕ  совершенство состояний Сознания и Разума.  

Человеческий Мозг создает свою собственную версию реальности. Мир, 

который мы видим и слышим вокруг себя, лишь кажется нам таковым. В 

большей степени вы видите и слышите как бы понарошку. Вы 

воспринимаете лишь НИЧТОЖНУЮ долю того, что происходит в 

действительности.  

 

У вас создаётся 

ВПЕЧАТЛЕНИЕ широкой 

панорамы перед вашими 

глазами, но РЕАЛЬНО вы 

видите не более размера ваших 

собственных пальцев на 

расстоянии вытянутой руки. 

Остальное пространство 

заполняет воображаемая 

реальность, поскольку Мозг 

создает вам стабильные условия. Хотя вы можете подумать, что вы 

Человек и капитан своего корабля, однако многие процессы 

контролируют ТЕ,  кто вас окружает, и ваша СРЕДА. Вы не можете 

доверять собственному Мозгу. Но, если вы дорожите своим Мозгом, вам 



нужно собираться и идти в «БАНЮ»… Но предварительно ( крайне 

желательно)  прочитать этот труд. Понять, что такое «БАНЯ», как её 

применить и зачем туда «идти».  Вот для этого и НУЖЕН «СветЛый 

Веник» Н. Левашова в «Банном Деле»  А. Хатыбова и 

Трудовая Лопата.  

 

Ф. Шкруднев 

Продолжение следует… 


